



**Analiza VW fabricar autos Audi en EU, por aranceles**

FINANZAS 8



**Atlixco se postra ante tradición, miles acompañan a los Engrillados**

MUNICIPIOS 6



**En puerta, segunda etapa de casas Carmen Serdán**

GOBIERNO 3

# Intolerancia

EDICIÓN FIN DE SEMANA

19 y 20 de abril de 2025

Puebla, Pue - México

Año 24, n° 8360

www.intoleranciadiario.com

Precio \$7.00

## Gobierno reduce pobreza con desarrollo productivo

El gobernador Alejandro Armenta habló de la transición hacia la economía circular, modelo que busca reducir el desperdicio mediante la producción, consumo, reutilización y transformación de materiales.

**Claudia Aguilar**

En una reunión de trabajo con presidentes municipales y delegados de la microrregión 04, el gobernador de Puebla, Alejandro Armenta, encabezó la instalación oficial de esta zona estratégica de atención prioritaria, al reafirmar su compromiso con el combate integral a la pobreza, marginación

y vulnerabilidad, y recordó acciones concretas enfocadas en el desarrollo económico local y la generación de ingresos.

“No vine a visitarlos, vine a instalar el gobierno en Cuautempan”, afirmó el mandatario al dejar claro que su administración no será extractiva, sino que trabajará desde el territorio para acercar los servicios y recursos públicos a quienes más lo necesitan.

Durante su mensaje, el mandatario enfatizó la necesidad de distinguir entre pobreza, marginación y vulnerabilidad, ya que confundir estos factores puede impedir que las políticas públicas sean efectivas. “Si no diferenciamos cada uno, creemos que estamos atendiendo la pobreza y en realidad no es así”. Señaló que, aunque existe pobreza urbana, las zonas rurales como las de esta microrregión presentan

altos niveles de marginación derivados de condiciones estructurales como falta de servicios básicos, educación, salud y vivienda.

El gobernador también destacó que la mejor forma de combatir la pobreza es generar riqueza, y en ese sentido, urgió a desarrollar proyectos productivos que beneficien directamente a las comunidades.

P.3



### Espaldarazo a productores

Entregan 7.3 millones de pesos a más de mil 400 trabajadores afectados por heladas.

P.3



Fotos: Agencia Enfoque / Es Imagen



### Controlan incendios

Tres de cuatro siguen activos y son sofocados por casi 300 brigadistas

P.2

**Más de 180 mil personas participan en la Procesión de Viernes Santo.** Un evento llenó de fe y esperanza el corazón de los feligreses que acompañaron a las siete imágenes que procesionan por las principales calles del Centro Histórico de la Angelópolis.

# GOBIERNO

EXHORTAN EVITAR QUEMAS AGRÍCOLAS, FOGATAS O EL USO DE MATERIALES INFLAMABLE

# Siguen activos 3 de 4 incendios en Puebla

Claudia Aguilar  
Fotos Cortesía

Tres de cuatro incendios forestales registrados en Puebla siguen activos y son sofocados por casi 300 brigadistas del gobierno estatal, Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y Secretaría de la Marina (Semar), desde hace casi 56 horas.

## EL DATO

Este viernes, la Secretaría de Medio Ambiente informó que los dos incendios que se tienen registrados en Puebla en los municipios de Libres y Tlachichuca tienen un 80 por ciento de sofocación; en tanto, está un 90 por ciento controlados en ambos casos.



Conforme el reporte diario de siniestros de la Comisión Nacional Forestal (Conafor), hasta el momento en la entidad poblana se han contabilizado 2 mil 409 hectáreas afectadas, con flora y fauna. Mientras que hay alrededor de 2 mil 400 hectáreas con incendios activos, donde se encuentran brigadistas apagando las llamas, hasta la tarde de este

viernes 18 de abril. En la zona de Libres y Atltzayanca, entre Puebla y Tlaxcala, el incendio está liquidado en un 80 por ciento y contralado al 90 por ciento. Mientras que en el Cerro Gordo en Tlachichuca se encuentra liquidado al 60 por ciento y controlado en un 80 por ciento. Para la zona de Xalitxintla en San Nicolás de los Ranchos y el

Cerro Prieto en Tepexco se refiere que las labores de combate continúan, para impedir que las llamas crezcan. Desde la Secretaría de Gobernación estatal (Segob), se dio a conocer que en el incendio de Libres los gobiernos de Puebla y Tlaxcala mantienen coordinación, para controlar el fuego en el cerro de San Gabriel, el cual se propagó hasta la región de Atltzayanca. También se puntualizó que en las acciones para sofocar los incendios participa personal de la

Policía Forestal, Protección Civil, Bomberos, brigada de 'Coyotes', voluntarios y brigadas de Puebla y Tlaxcala. La dependencia que encabeza Samuel García Pala refirió que las labores para sofocar las llamas en la zona Libres-La Malinche han causado estragos entre los brigadistas, por lo que pobladores han llevado viveres como agua embotellada, sueros, bebidas energizantes, cubrebocas, herramientas y alimentos preparados para apoyar a combatientes y voluntarios.



Intolerancia

DIRECTOR GENERAL  
Enrique Núñez Quiroz

DIRECTORA EDITORIAL  
Ana Jennifer de la Fuente Laudo

DIRECTOR ADJUNTO  
Alan Núñez Aguilera

GERENTE COMERCIAL  
Lorena Carral Moguel

REPORTEROS

Antonio Rivas Rojas  
Claudia Aguilar Flores  
Jorge Luis Castillo Loyo  
José Samuel Vera Cortés  
Francisco Sánchez Nolasco  
José Antonio Machado Sánchez  
María Lizbeth Mondragón Bouret

EDITOR

Ernesto Bernardino Zavala

CONSULTA A TODOS LOS COLABORADORES EN:  
intoleranciadiario.com/directorio

JEFA DE DISEÑO

Erika Dennis Hernández Ochoa

PORTADISTA

Oswaldo López Vásquez

DISEÑADORES

Viridiana Barceinas López

Hilda Constanza Mendoza Díaz

FOTOGRAFÍA

Cristopher Damián Calderón

CIRCULACIÓN

Godofredo Luna Salas

Guillermo Espejel Carrillo

Rafael Ramírez Hernández

RESERVA DE DERECHOS INDAUTOR

04-2018-092409563100-101

CERTIFICADO DE LICITUD

DE TÍTULO Y CONTENIDO

17464

EDITORIA RESPONSABLE DE LA EDICIÓN

Ana Jennifer de la Fuente Laudo

DISTRIBUIDORES

Unión de Voceadores y Expendedores de Periódicos y Revistas

IMPRESOR

Grupo NegaColor. 7 Pte. #312-B, Col. Centro, Puebla, Pue.

CONTACTO, VENTAS Y DIRECCIÓN

DE LA PUBLICACIÓN

15 Pte. #3714, Col. Belisario Domínguez,

Puebla, Pue. CP 72180

(222) 576-33-33

contacto@intoleranciadiario.com

AÑO XXIV — NÚMERO 8,372

Circulación de Lunes a Viernes

¡Mamá, no puedo con ella!

# GOBIERNO

## Espaldarazo a productores

Entregan 7.3 millones de pesos a más de mil 400 trabajadores afectados por heladas en Puebla.



Claudia Aguilar  
Fotos Cortesía

## A DETALLE

José Floriberto Téllez, originario del municipio de Chignahuapan, dijo que se vieron afectadas dos hectáreas de maíz y con este apoyo buscará volver a sembrar, ya que es una prioridad para el consumo diario, en este sentido reconoció el respaldo del gobierno a los cultivos de Puebla.

pido a la casa de cada uno de los productores.

Una primera cifra que se dio, fue la de 32 municipios afectados, la cual aumentó a 10 largo de esta semana hasta llegar a 45 regiones de la entidad poblana, con un total de mil 718 hectáreas siniestradas.

Altamirano Pérez precisó que, a partir de este momento, los campesinos podrán comprar sus semillas a tiempo y nuevamente sembrar, para recuperar sus cultivos perdidos.



## A LA FECHA, SUMAN 15; ATIENDEN A MÁS DE 6 MIL MUJERES En puerta, segunda etapa de casas Carmen Serdán

Claudia Aguilar  
Fotos Especial

## TOME EN CUENTA

Para el empoderamiento e independencia económica de las poblanas, en las Casas Carmen Serdán se brindan diversos talleres como estilismo, defensa personal, bisutería, elaboración de pasteles, diseño de bolsas tejidas a crochet, entre otros.

Para la segunda etapa de construcción de las casas 'Carmen Serdán' el primer municipio será Xicotepec de Juárez, enclavado en la Sierra Norte de Puebla. El arranque de la obra se anunciará en las siguientes semanas, a fin de cerrar el año con 27 inmuebles. A la fecha, suman 15 las que se encuentran abiertas, a donde han llegado más de 6 mil mujeres para solicitar ayuda, de acuerdo con cifras oficiales. En repetidas ocasiones, el gobernador Alejandro Armenta Mier, ha dicho que este modelo comienza a dar sus primeros resultados para el combate de la violencia de género.

Como parte del tema, el morenista ha señalado que le interesa atender las 27 microrregiones del estado, entre ellas Cuautempan, que colinda con las Sierras Norte y Nororiental, dado que fue un compromiso de campaña. En las casas 'Carmen Serdán'

de cuenta con apoyo de personal tanto de la Fiscalía General del Estado (FGE) como del Poder Judicial, los ayuntamientos, el DIF de Puebla. Al inicio de esta semana, el gobierno estatal presentó las cifras del gobierno federal, las cuales reflejan una disminución de hasta 20 por ciento en los feminicidios durante el primer trimestre de 2025. La actual administración estatal ha justificado su surgimiento, como parte de estrategia que en su momento puso en marcha Claudia Sheinbaum Pardo, cuando fue jefa de Gobierno de la Ciudad de México. Es de subrayar que las 15 casas

'Carmen Serdán' que se encuentran en operación tienen como ubicación Puebla capital donde hay dos, en Bosques de San Sebastián y La Guadalupe, así como en los municipios de Acatlán de Osorio, Izúcar de Matamoros, Huauchinango y Zacatlán. También fueron inauguradas en San Pedro Cholula, Tezuitlán, Acatzingo, Amozoc, Cuetzalan, Cuautlancingo, Atlixco, Tlatlaucatepec y Huejotzingo. En estos espacios se brinda servicio de atención psicológica, ministerial, seguridad, apoyo legal y particularmente se cuenta con un centro de empoderamiento.



# ARQUIDIÓCESIS

# ARQUIDIÓCESIS

## Procesión de Viernes Santo, una fuerza demoledora de vítores, rezos y el llanto

Desde tempranas horas, los alrededores de la Catedral Basílica comenzaron a llenarse de personas provenientes de diversas partes de la capital poblana, así como de municipios vecinos e incluso visitantes de otros estados, todos unidos por la devoción y el deseo de acompañar las imágenes religiosas en su recorrido por las calles del Centro Histórico.



### EL APUNTE

Entre las imágenes que encabezaron la procesión se encontraban la Virgen de la Soledad, el Señor de las Maravillas, Jesús Nazareno de las Tres Caídas, Jesús de la Misericordia, la Virgen de los Dolores, el Santo Niño Doctor de Tepeaca y Jesús Nazareno de San José. Cada una de ellas fue cargada en andas adornadas con flores y acompañada por cofradías, grupos de oración y cientos de fieles que caminaban en silencio y recogimiento.



José Antonio Machado  
Foto Cortesía

Bajo un cielo que alternaba nubes y claros, miles de fieles católicos se congregaron en el corazón de Puebla para participar en la tradicional y solemne Procesión del Viernes Santo, una de las manifestaciones de fe más importantes y concurridas de la Se-

mana Santa en el país.

La XXXIII Procesión de Viernes Santo tuvo como protagonista a las imágenes del Niño Doctor, El Señor de las Maravillas, la Virgen de Dolores, Virgen de la Soledad, Jesús de las Tres Caídas, Jesús de la Misericordia y Jesús Nazareno.

El arzobispo, Víctor Sánchez Espinosa, participó, procesionando en un mini auto, aún se encuen-

tra en su etapa de rehabilitación por la operación de las dos rodillas

Fue durante la segunda quincena de febrero previo cuando lo intervinieron quirúrgicamente de ambas rodillas en Guadalajara, Jalisco.

Recordemos, monseñor reapareció el martes 15 de este abril en la ceremonia de la bendición de los Santos Oleos y el Crisma en la Basílica Catedral Metropolitana de Puebla.

### EL DATO

La Secretaría de Seguridad Ciudadana implementó un operativo vial para garantizar la seguridad de los participantes y agilizar el tránsito en las zonas aledañas al recorrido. Elementos de tránsito realizaron cortes a la circulación en diversas calles del centro histórico, los cuales se mantuvieron hasta la conclusión de la procesión, alrededor de las 16:30 horas, cuando las imágenes regresaron a la Catedral para su resguardo.



Los más de 180 mil fieles que arropan la Procesión de Viernes Santo, al paso de las imágenes, se santiguan, rezan, algunas no pueden contener la emoción y lloran. Las lágrimas, ruedan por sus mejillas, mojan sus rostros, se evaporan por los rayos solares, que quemar la piel. El termómetro marca 29 grados centígrados, pero va en crescendo.

Bajo ese panorama, semejante a la de un horno al máximo van sufriendo su propia pasión, la cruz solar pesa demasiado, buscan la sombra que no

encuentran.

Miles de poblanos, visitantes globales y nacionales, vitorean el nombre de sus imágenes veneradas: la del Señor de las Maravillas y la del Niño Doctor de Tepeaca, las más aclamadas. Los devotos quieren ver a su Rey de Reyes, se empujan, sus paraguas son la barrera que les impide pasar, pero lo levantan, pasan y al quedar enfrente de la imagen de su devoción se persignan, unos más se arrodillan y piden un milagro.

Monseñor, Víctor Sánchez vi-ve también su propio calvario por

la recuperación de la cirugía de ambas rodillas, desarrollada en Guadalajara, la segunda quincena de febrero previo.

El arzobispo, durante el 2024, cumplió dos décadas de estar al frente del Arzobispado de Puebla, ayudado por un bastón, subió a un carrito, como los que usan los golfistas para procesionar, vivir su propio calvario y cargar su propia cruz. La de un dolor indescriptible, se evidencia cuando sube y baja las escaleras de los temples y a casa paso que da. La unidad motora la prestó la



### SALDO BLANCO

La Secretaría General de Gobierno reporta saldo blanco en la XXXIII Procesión de Viernes Santo, la cual registró una afluencia de más de 180 mil feligreses.

Este tradicional evento, organizado por la Arquidiócesis de Puebla, se desarrolló con alta participación ciudadana, en orden y acompañamiento institucional.

La Procesión contó con la participación de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Secretaría de Marina y Guardia Nacional; mientras que por parte del Gobierno del Estado: la Secretaría de Gobernación, Secretaría de Seguridad Pública, Protección Civil Estatal y el Sistema de Urgencias Médicas Avanzadas, Secretaría de Desarrollo Turístico y Carreteras de Cuota Puebla.

UPAEP.

Sánchez Espinosa desciende del miniauto por segunda vez en la 16 de Septiembre y Avenida Reforma —la primera en la 11 Norte y Avenida Reforma para llegar al templete aledaño al Reloj de El Gallito—. El dolor al caminar se refleja en su rostro. Pero, los vítores de las personas de restaurantes, cafeterías y balcones de los Portales en compañía de los sentados en la plancha del zócalo, lo reconfortan, como la presencia de niños, adolescentes y adultos con niños en brazos que salen a su encuentro para pedir la bendición para sus retoños.

A lo largo del recorrido, el arzobispo estuvo flanqueado por el rector de la UPAEP, Emilio José Baños Ardivin, y la directora del IMACP, Anel Nochebuena Escobar.

La Puebla cristiana con sus habitantes, turistas globales y nacionales, se nota en las calles del corazón de Puebla.

### Inseguridad y violencia

Nuevamente, el sacerdote José Luis Bautista se encargó de transmitir el mensaje del arzobispo Víctor Sánchez Espinosa; la primera vez fue el martes en la homilía de la bendición del Santo Crisma y los Santos Oleos, subrayó que las familias poblanas y las que viven en territorio nacional, no quieren un México violento.

Priorizó que la inseguridad y el panorama violento que lamentablemente cubre a todo el territorio nacional no solo se debe trabajar en su acotamiento desde las altas esferas que comandan las autoridades federales, estatales y municipales; sino también desde el seno de sus hogares para ir transformando poco a poco la recomposición del tejido social.

José Luis Bautista llamó a la comunidad a actuar como lo hizo Jesús hasta el último aliento, siempre buscando el beneficio del prójimo, sin importar si le restaba un poco de vida.



# MUNICIPIOS



## Atlixco se postra ante tradición, miles acompañan a Engrillados

Redacción  
Fotos Es Imagen

Con profunda fe y recogimiento, miles de atlixcoenses y visitantes se congregaron este Viernes Santo para ser testigos y participar en una de las tradiciones más emblemáticas y conmovedoras de la Semana Santa en Puebla: la Procesión de los Engrillados en Atlixco.

Desde las primeras horas de la mañana, el centro histórico de este Pueblo Mágico se llenó de una atmósfera solemne y expectante. Familias enteras se dieron cita para presenciar el caminar penitente de los "engrillados", hombres y mujeres que, en cumplimiento de una manda o por profunda devoción, arrastran pesadas cadenas atadas a sus tobillos como acto de sacrificio y expiación.

La procesión, que partió del templo de La Merced, recorrió las principales calles de Atlixco, marcando un contraste impactante entre la belleza arquitectónica del lugar y el esfuerzo palpable de los penitentes. El sonido metálico de las cadenas resonaba en el silencio respetuoso de los espectadores, generando una profunda reflexión sobre el sufrimiento y el sacrificio de Jesucristo.

Los engrillados, vestidos con túnicas oscuras y rostros serios,



avanzaban lentamente, algunos descalzos, soportando el peso y la fricción de las cadenas sobre el pavimento. Su caminar pausado y doloroso era acompañado por oraciones, cánticos religiosos y el sonar de tambores que marcaban el ritmo de la procesión.



Entre los participantes, se observaban personas de todas las edades, desde jóvenes hasta adultos mayores, cada uno con una historia personal de fe y devoción detrás de su sacrificio. Algunos llevaban cruces de madera sobre sus hombros, mientras que otros portaban imágenes religiosas o rosarios.

La Procesión de los Engrillados es una tradición centenaria que se ha transmitido de generación en generación en Atlixco. Si bien sus orígenes exactos se pierden en el tiempo, se cree que surgió como una forma de penitencia pública durante la época colonial. Con el paso de los años, se ha arraigado profundamente en la identidad cultural y religiosa de la comunidad.

Autoridades municipales y cuerpos de seguridad implementaron un operativo para garantizar la seguridad y el orden durante el desarrollo de la procesión, así como para brindar apoyo médico a los penitentes en caso de ser necesario.

La culminación de la procesión tuvo lugar nuevamente en el templo de La Merced, donde los engrillados ofrecieron sus oraciones y agradecimientos. Este acto de profunda fe y sacrificio colectivo reafirma la importancia de las tradiciones religiosas en Atlixco y atrae la atención de propios y extraños, convirtiéndose en un testimonio vivo de la devoción popular durante la Semana Santa.

### A DETALLE

La Procesión de los Engrillados es una tradición centenaria que se ha transmitido de generación en generación en Atlixco. Si bien sus orígenes exactos se pierden en el tiempo, se cree que surgió como una forma de penitencia pública durante la época colonial.

# MUNICIPIOS

## El tejido de palma es costumbre viva en Santa María Tonantzintla

La elaboración de estos adornos es una experiencia que entrelaza generaciones.

Redacción  
Fotos Cortesía

“San Andrés Cholula no solo preserva sus costumbres, sino que las celebra con orgullo. En esta temporada, la Ruta de la Fe invita a visitantes de todos los rincones a descubrir la esencia de un pueblo que honra su historia y comparte su espiritualidad con el mundo”

Lupita Cuautle

En el corazón de Santa María Tonantzintla, una de las joyas culturales de San Andrés Cholula, florece cada año una de las tradiciones más emblemáticas de la temporada de Semana Santa: el tejido de palma. Esta práctica no solo adorna el templo con formas naturales y simbólicas, sino que también fortalece los lazos comunitarios y expresa el fervor religioso que caracteriza a esta región pobлана.

Todo inicia desde el Domingo de Ramos, cuando las familias suben a las faldas del majestuoso volcán Popocatepetl en busca de ramas de ocote. Posteriormente, en la casa designada para esta actividad —habitualmente la del “Mandón”— se comienza la elaboración de los tradicionales ramilletes, forrados con palma y ocote. Estas piezas artesanales son bendecidas ese mismo día, en una ceremonia llena de espiritualidad.

El “Mandón” tiene un papel central: es quien organiza y dirige la preparación de los ramilletes que serán llevados a la iglesia principal y a los templos de los barrios de San Miguel, San Diego y San Pedro. En cada uno se



colocan cuatro ramilletes, en representación de los cuatro evangelistas. El proceso de tejido puede durar entre 15 y 40 minutos, dependiendo de la habilidad de quien lo realiza, pero más allá del tiempo, lo que importa es el ambiente de comunidad que se genera en torno a esta actividad.

La elaboración de estos adornos es una experiencia que entrelaza generaciones: niñas, niños, jóvenes, personas adultas y personas mayores se reúnen en torno a la palma, compartiendo historias, música y tradición. En este contexto, destaca el ritmo del tochacate, un instrumento de viento que evoca con su lamento la Pasión de Cristo y acompaña la procesión de quienes llevan los ramilletes a las parroquias.

Este año, la presidenta municipal fue invitada a sumarse a esta tradición ancestral. Como mujer sanandreseña comprometida con su comunidad, participó activamente en el tejido de palma en los barrios de San Miguel, San Diego y San Pedro, viviendo de cerca el sentir del pueblo y la riqueza de una costumbre que da identidad al municipio.

La parroquia de Santa María Tonantzintla, con su arquitectura única y decoración barroca indígena, se engalana con los ramilletes que la comunidad prepara con tanto esmero. Esta tradición, heredada de generación en generación, mezcla naturaleza, fe y arte, convirtiéndose en un testimonio vivo de la identidad sanandreseña.



# FINANZAS

# Analiza VW fabricar autos Audi en EU, por aranceles

Volkswagen AG fabricaría algunos coches Audi en Estados Unidos. en un intento por evitar los aranceles del presidente Donald Trump, dijo su consejero delegado, Oliver Blume, a Frankfurter Allgemeine Zeitung.



José Antonio Machado  
Fotos Agencia Enfoque

El gigante alemán fabricante de automotores Volkswagen, a través de Volkswagen AG, estudia la viabilidad de ensamblar algunos automóviles Audi en Estados Unidos; pero, no de Porsche, advirtió Oliver Blume, director ejecutivo de la firma teutona.

Durante una entrevista, al Frankfurter Allgemeine Zeitung (FAZ), priorizó que Volkswagen tiene proyectos y metas por

conquistar.

“Tenemos una estrategia a futuro con proyectos emocionantes, a medida y atractivos para el mercado estadounidense”, refirió.

La postura de Volkswagen AG deriva de la política arancelaria del presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

“En este panorama se están llevando a cabo conversaciones constructivas con el gobierno estadounidense”.

Subrayó que la producción en Estados Unidos sería un paso de desarrollo en el marco de la estrategia de Volkswagen.

“Haremos todo lo posible por actuar como un inversionista y socio confiable en los Estados Unidos”.

Volkswagen con su modelo premium Porsche, los Estados Unidos es el mercado 100 por ciento más exitoso del globo, pero el “Hecho en Alemania” juega un papel importante para los clientes estadounidenses”.

El presidente estadounidense

**“Tenemos una estrategia de futuro con proyectos emocionantes, a medida y atractivos para el mercado estadounidense. Actualmente, se están llevando a cabo conversaciones constructivas con el gobierno estadounidense”**

Oliver Blume

indicó durante esta semana estar estudiando posibles exenciones temporales a los aranceles sobre vehículos y autopartes importados para dar a las empresas automotrices más tiempo para establecerse o reforzar la fabricación de los modelos hechos en Estados Unidos.



**Agenda Política de México**

*Crónica del año político*

- Estadísticas
- Biografías políticas
- Directorios de Gobierno:
  - Gobierno Federal
  - Gobiernos Estatales
  - Gobierno de la Ciudad de México
  - Presidencias Municipales
- Senadores y Diputados
- Suprema Corte de Justicia de la Nación
- Paraestatales
- Desconcentrados
- Autónomos
- Partidos Políticos
- Embajadas

81 83 44 05 40 / agenda\_politica@hotmail.com

[admision.buap.mx](http://admision.buap.mx)



ADMISIÓN 2025

BUAP

**BUAP**®

# GRADA



## ¡LÁRGUENSE TODOS YA!



**Lárguense, Dirección General, Deportiva y de Negocios • Igual ustedes, jugadores y CT, que firmaron una de las peores campañas en la historia del Puebla • Concluyen el Clausura 2025 con 12 derrotas, apenas 9 puntos y -hasta hoy- el penúltimo lugar en la tabla de cocientes • La Franja podría pagar hasta 80 millones si Mazatlán vence al América hoy. P. 4**

## “FUERON UN DESASTRE”

**Guede confirmó a GRADA que bajó a 7 jugadores a la Sub-23 por bajo rendimiento • La revelación surgió tras filtración del Director de Negocios del club con aficionados vía Whatsapp, a la que GRADA tuvo acceso • El club censuró las preguntas-respuestas de su video oficial. P. 5**



# Por la revancha en Aguascalientes

Después de una complicada carrera en Puebla, Alexandra Mohnhaupt espera revertir la situación a partir de la próxima fecha de la Trucks México Series.

**MOTOR**

David Badillo

Como un fin de semana complicado, calificó la piloto poblana, Alexandra Mohnhaupt, el que tuvo durante la tercera y cuarta fecha de la Trucks México Series 2025, que se corrió en el Autódromo Internacional Miguel E. Abed de Amozoc, Puebla.

La volante de la camioneta marcada con el número 95 ExpoCerámicas-ToroPresto-Atunsito-Sardimex-PipsaHub-GPLogistics-Ferrimssa-Cafedoc-Maeesa-PrestoPegamentosSelladores-Dycinsa-MobiliarioEnMovimiento-Hidrolock-LaFlorDeCordoba-M&A no pudo lograr el resultado deseado al batallar con el balance de su truck durante el pasado sábado y domingo.

"Fue un fin de semana complicado, veníamos con toda la actitud y las ganas de quedar en el podio y hasta poder llevarnos la carrera, porque sabíamos que el circuito nos iba a favorecer mucho, sin embargo, tuvimos unas complicaciones con el ajuste de la camioneta", relató la integrante del Prime Sports Racing Team.

"En la primera práctica nos fue



mucho bien, sin embargo, poco a poco la camioneta nos fue echando para atrás, por lo mismo del balance y el ajuste de los frenos, el balance de la camioneta, como era circuito es muy difícil poner un setting, ya que la mitad era circuito y la otra mitad óvalo", expresó Mohnhaupt Quintana.

En ese sentido, la joven poblana relató que en la segunda carrera sufrió con el radiador de su truck, producto de un alcance con otros pilotos, por lo cual, tuvo que aban-

donar la competencia, pero confió en recuperar el terreno perdido en los próximos compromisos.

"En la carrera del sábado estuvimos haciendo nuestra lucha, sin embargo, no pudimos ir más rápido y en la segunda, la camioneta se sentía mejor en la práctica previa, sin embargo, en la prueba en la primera vuelta varios pilotos tuvimos un contacto, lastimamos el radiador y en una arrancada lo terminamos de romper", detalló Alexandra.

**Va por la revancha**

Mohnhaupt reconoce las dificultades de la última competencia y los yerros que pudo cometer al volante, empero, ya piensa en la revancha en la próxima carrera.

"Fue un fin de semana difícil con un resultado que no esperábamos, pero sabemos que podemos trabajar junto con el equipo para mejorar y seguir adelante", comentó la experimentada piloto.

Finalmente, confió en revertir la situación a partir de la siguiente

fecha en Aguascalientes del 18 de mayo y reiteró que no se ha sentido cómoda con el balance de la camioneta.

"Espero pronto poder dar los resultados que merecemos. El equipo está haciendo un gran trabajo, para mí es el mejor de la parrilla, pero no me he sentido cómoda con la camioneta encontrando el balance", apuntó la ex competidora en la Fórmula 4 Nacam, quien agradeció el apoyo de patrocinadores y sus fanáticos.

# Cierre con trofeos

Los Aztecas de la UDLAP cerraron con importantes trofeos la temporada del deporte universitario, logrando componer la plana en la recta final de un año de altibajos.

**UDLAP**

Redacción GRADA

Los Aztecas UDLAP tuvieron un final de temporada de trofeos y reconocimientos que lograron componer una temporada marcada por los fracasos en fútbol americano y baloncesto varonil.

Meses de esfuerzo y dedicación de los Aztecas de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP), se vieron reflejados en tan solo unos días de abril, al obtener un trofeo de campeonas, uno de subcampeonas y reconocimientos como jugadores valiosos a sus estudiantes, en los torneos nacionales de voleibol varonil, baloncesto y soccer femenino.

La institución académica de gran calidad, prestigio y excelencia, en el marco de su celebración por los 85 años de fundación y 55 años del campus en Puebla, ratifica

con el desempeño de sus atletas el gran nivel del programa deportivo.

Durante la temporada 2024 - 2025, las Aztecas de baloncesto femenino demostraron un nivel de competencia excepcional en la Liga ABE (Asociación de Basquetbol Estudiantil), consolidando su crecimiento al conquistar el trofeo de campeonas nacionales y su regreso a la División I.

La coach Angélica García Mancio, llegó cerca del inicio de la temporada y logró la conjunción para que el equipo calificara a playoffs y ganara sus cuatro partidos disputados en Querétaro.

"Cuando llegué ellas eran un equipo ya formado, nada más era ponerle estructuras, poco a poco fueron dando todo lo que tenían. Con los hombres fue un cambio generacional y eso te pega completamente, es un equipo muy joven con el que vamos a empezar a dar resultados la siguiente temporada", ase- guró la entrenadora.

Prácticamente a la par, la Tribu Verde de soccer femenino peleó a lo máximo en la gran final de la CONADEIP (Comisión Nacional Deportiva Estudiantil de Instituciones Privadas), realizada en Nuevo León, obteniendo el Subcampeonato de la Conferencia Nacional y brindando la promesa de volver el siguiente año a protagonizar el partido que las defina como las monarcas de la liga.

"Fue una final pareja, pero dejamos de hacer cosas que marcaron la diferencia; si miramos bien el partido, estuvimos jugando más en la cancha contraria, sin embargo, no logramos hacer el gol que podría regresarnos a la competencia. El próximo año entraremos al torneo con la misma ilusión de ir por el título, esa es nuestra meta no hay más", aseguró el director técnico de las Aztecas, Albeni Sabino Pinheiro.

También en Querétaro, el conjunto de voleibol varonil de la UDLAP se enfrentó a lo mejor de la dis-



ciplina de la Conferencia Nacional de la CONADEIP, logrando que Eduardo Azotla de Gyves y Arturo Vázquez Gradidas fueran incluidos en el cuadro ideal como jugadores libero y centro respectivamente.

"Desafortunadamente por puntos se nos escapó el podio, pero estoy contento porque me llevo muchos aprendizajes y experiencias; esperamos que esta temporada que viene podamos cambiar con nuevos refuerzos y seguir trabajando", expresó el estudiante de Ingeniería Industrial, Arturo Vázquez.

Cabe añadir que, Andrea Adanae Vázquez Vargas y Flor Yunnuen Pérez Dimas también fueron parte

del cuadro ideal de baloncesto, de hecho Flor Pérez fue considerada como la jugadora más valiosa (MVP).

Así que cada insignia que obtuvo la Tribu Verde, más allá de ser una victoria, demuestra el reflejo constante del esfuerzo académico, las horas de entrenamiento físico, la pasión y el apoyo dado por la UDLAP a cada uno de los integrantes de sus equipos representativos deportivos.

Sin duda es motivo de orgullo para los Aztecas, pertenecer a la mejor universidad privada de México y una de las más exitosas deportivamente a nivel nacional.



# Despluman en el puerto

Los Pericos de Puebla cayeron en el juego de inauguración de la temporada 2025 de la Liga Mexicana de Béisbol en Veracruz ante el Águila por 9 carreras a 2.



**CRÓNICA**  
Por David Badillo

En el inicio de la campaña 2025 de la Liga Mexicana de Béisbol (LMB), los Pericos de Puebla cayeron 9-2 en el primer juego de la serie ante el Águila de Veracruz en el puerto jarocho.

Destacaron por los porteños las actuaciones de David Reyes y Sócrates Brito. El Veracruz se fue al frente desde la primera entrada; cuando con dos tercios fuera, "el filósofo del jonrón", Sócrates Brito, mandó la pelota del otro lado de la barda por todo el jardín izquierdo, ante la serpiente del abridor del Puebla Ángel Sánchez y colocar la pizarra 1-0.

Los poblanos empataron el juego en el tercer acto; Eduardo Torrealba inició el ataque con doblete, sin embargo, David Reyes logró dominar a Yojhan Quevedo y a Samar Leyva, aunque esto no evitó que Torrealba avanzara a la antesala y que posteriormente llegara al plato, tras aprovechar un error del segunda base Breyvic Varela, a batazo de Lorenzo Cedrola.

La ofensiva local rompió de inmediato el empate en la parte baja de la tercera tanda; con un out y par de corredores en los senderos, Sócrates

EQUIPO	123	456	789	C	H	E
PUE	001	001	000	2	7	1
VER	105	300	00X	9	11	1
PG.- D. Reyes (1-0)						
PP.- A. Sánchez (0-1)						
SV.- No hubo						
HR.- PUE: C. Adames (1), VER: S. Brito (1), H. Rodríguez (1)						

Brito volvió a retratarse en la pizarra al pegar imparable productor al jardín derecho.

Más adelante Veracruz congestionó los senderos y Nomar Mazara capitalizó la situación con otro sencillo productor, esto marcó la salida de Ángel Sánchez, fue sustituido por Kenny Hernández y fue recibido con doblete productor de par de carreras cortésia de Wilson García, finalmente Carlos Santiago elevó de sacrificio para completar el ataque de cinco carreras.

En el cuarto rollo, El Águila asestó tres carreras más, dos por la vía del cuadrangular de Herlis Rodríguez, este batazo fue ante Héctor Villalobos, quién por cierto salió lesionado del encuentro y fue relevado por Edgar

Rodríguez, la otra carrera fue cortésia de Sócrates Brito, este fue su tercer remolque de la jornada.

Pericos recortó la distancia en el capítulo seis, con el jonrón solitario de Christian Adames, este fue ante el pitcheo de Juan Macías.

**EN EL CUARTO ROLLO, EL ÁGUILA ASESTÓ TRES CARRERAS MÁS, DOS POR LA VÍA DEL CUADRANGULAR DE HERLIS RODRÍGUEZ, ESTE BATAZO FUE ANTE HÉCTOR VILLALOBOS, QUIÉN POR CIERTO SALIÓ LESIONADO DEL ENCUENTRO Y FUE RELEVADO POR EDGAR RODRÍGUEZ, LA OTRA CARRERA FUE CORTESÍA DE SÓCRATES BRITO, ESTE FUE SU TERCER REMOLQUE DE LA JORNADA.**

**David Badillo**



**Orlegi y Grupo Salinas: los Judas del futbol mexicano**

Un lustro cumple la abolición del ascenso y el descenso en el futbol mexicano. La autoría intelectual de dicha atrocidad corresponde a la mancomunidad Orlegi-Grupo Salinas.

Por David Badillo  
En el punto más álgido de la pandemia del coronavirus, los dueños del balón en el futbol mexicano urdieron un plan que mató la esencia de la competición: la abolición del ascenso y el descenso.

Un lustro después de dicha aberración, los resultados son palpables con equipos que deambulan sin la menor ambición por la primera división, sabiendo que su mediocridad goza de impunidad y se pueden eternizar en los últimos lugares de la tabla sin ninguna consecuencia deportiva.

En contraparte, están los equipos de la Liga de Expansión, otrora circuito de ascenso, muchos de ellos tienen todos los atributos para poder competir en el mejor futbol de México, pero simplemente no los dejan.

La anti-deportiva decisión que sirvió para proteger a las franquicias que peligraban en aquel entonces, en su momento encontró cierta resistencia durante la votación para aprobar la "Ley Guzmán", empero, cinco años después, ha sido aceptada por la mayoría de los dueños del futbol mexicano.

Ahora que se puso de moda satanizar la multipropiedad, para acorralar a la única que entrega resultados y no ha pasado sobre ninguna afición (la del Grupo Pachuca), me llama la atención que los valientes adalides de la libertad de expresión no pongan el dedo en la llaga de la más emmerdada de todas las multipropiedades: la mancomunidad Orlegi-Grupo Salinas.

Los cuatro equipos propiedad de la sociedad que conforman Alejandro Irarragorri y Ricardo Salinas Pliego (Santos, Atlas, Puebla y Mazatlán), están precisamente en los cuatro últimos lugares de la tabla de cocientes.

Cuando se concibió la idea de blindar a los peores equipos del balompié mexicano a través de la penalidad económica como subterfugio para mantener la categoría, se hizo para salvar al Atlas que lucía virtualmente condenada a descender tras el ciclo 2019-2020, luego de que el último lugar de la tabla de cocientes, los Tiburones Rojos del Veracruz, fueran desafiados.

De allí el apodo de "Ley Guzmán" al proyecto que se cocinó en la televisora del Ajusco desde mucho antes de ser aprobado por la asamblea de propietarios de la FMF, el 17 de abril de 2020.

Para ser más exactos, desde 2017, con la sombra del descenso sobre los Rojinegros del Atlas y los recién adquiridos Camoterros del Puebla, fue que se le comenzó a dar forma la peor de las canalladas del cartel del balón.

El desorden del Veracruz y la crisis económica sólo fueron la coartada para cristalizar el crimen cuya autoría intelectual y ejecución correspondió a Gustavo Guzmán. "El Gordo", como lo conocen en el corporativo de Salinas Pliego, es uno de los principales gurús futbolísticos de la mancomunidad, aunque oficialmente está jubilado, sigue operando como el "Caporegime" de la sociedad Orlegi - Grupo Salinas.

Muchos colegas, no sólo del "Jet Set" mediático del futbol, sino también de las plazas del interior que padecen a este grupúsculo, entiéndase Torreón, Guadalajara y Puebla, tienen una mordaza puesta o auto impuesta, porque la mancomunidad Orlegi - Salinas Pliego, además de tener a personajes nefastos en materia de sus decisiones, suelen mantener una susceptibilidad a flor de piel que los mueve a perseguir comunicadores.

No le demos más vueltas y eludamos la responsabilidad, me atrevo a decir, hasta moral como comunicadores, la actualidad penosa del futbol mexicano es responsabilidad de los Judas del balón y estos tienen nombre y apellido: Ricardo Salinas Pliego y Alejandro Irarragorri.

# Se acabó el viacrucis

Con 12 derrotas y en el penúltimo lugar de la clasificación general y de cocientes, terminó otro torneo tétrico del Puebla con una derrota por 0-1 ante el Necaxa.

**CRÓNICA**  
Por David Badillo

Con dos puntos de ventaja en la tabla de cocientes sobre su "hermano" el Mazatlán, que disputa su último partido el sábado en la ciudad de México ante el América, la noche de este viernes 18 de abril de 2025 concluyó el periplo a la mediocridad llamado Clausura 2025 para el Puebla de la Franja con una derrota por 0-1 ante el Necaxa en el estadio Cuauhtémoc.

En pleno "Viernes Santo", acabó el viacrucis de La Franja. Otro torneo para el olvido en el marco de la peor gestión en la historia del club de la Angelópolis.

Nombres propios que deben ser recordados y mencionados (o no) por su incompetencia: Gabriel Saucedo en la dirección general de la institución, Ángel Luis Catalina —ya fuera del club— en la dirección deportiva, Pablo Guede en la dirección técnica... y el resto de bribones que mancillaron la historia de La Franja.

Ni los Bernat, Henaine, Abed o López Chargoy arrastraron a torneos tan malos al Puebla, como lo ha hecho el Grupo Salinas en un año y medio lamentable.

Dos descensos y múltiples torneos perdedores, pero nunca, en tan poco tiempo, una li-



Ignacio Téllez

nea de rendimiento como la actual. Los Camoteros han dilapidado un cociente aceptable, en 15 meses de espanto y Gustavo "El Gordo" Guzmán con sus hues-

tes, han arruinado y condenado a la mediocridad endémica a otro club de la primera división.

El Puebla concluyó el torneo de Clausura 2025 con nueve puntos. Nueve de cincuenta y uno, o lo que es lo mismo: una productividad del 17.65 por ciento. Con esa paupérrima efectividad, que va en la misma tesitura de los últimos tres torneos, en los que La Franja tiene 28 de 153 puntos, es decir, una efectividad del 18.29 por ciento, no hay mucho que agregar.

Esta noche se despidió la caricatura de equipo que dirige Pablo Guede ante el Necaxa de Nicolás Larcamón, que está replicando en Aguascalientes una labor similar a la que logró en Puebla. Los Rayos, que se llevaron la victoria por la mínima 0-1 y esperan resultados para saber si califican entre los primeros seis lugares de la clasificación y se instalan directamente en los cuartos de final.

La despedida del Puebla, tuvo un ambiente desangelado, patético y con gritos de "fuera Guede" desde la grada. 12 derrotas en un campeonato de 17 partidos, otro certamen para la colección de la infamia.

El Necaxa que ya había perdonado en más de una ocasión du-

rante la primera parte al equipo poblano, hasta que José Paradelá aprovechó en los minutos previos al medio tiempo la mala colocación de la barrera del Puebla en el cobro de un tiro libre y batió a Julio González para el cero a uno al 43. González no colocó bien a la barrera, recorre mal y no le llega al dardo de Paradelá.

## Lo que hubiese sido

Qué distinto sería si los dueños, entre otros el del Puebla, no hubieran decidido castrar la competición suprimiendo el descenso, como hemos explicado anteriormente, era el leitmotiv de la plaza.

Esta noche, el Cuauhtémoc hubiese sido insuficiente para albergar una enésima batalla por la supervivencia. En lugar de ello, el dos veces mundialista registró una pobrísima asistencia de 13 mil aficionados, en su mayoría necaxistas, motivados por la gran campaña de su equipo.

Aquella pasión morbosa por eludir la "muerte deportiva", era una descarga de adrenalina que durante 90 minutos, capaz de unir a una ciudad en torno a una misma causa futbolística.

En todas las ligas del mundo

hay equipos que pelean por el campeonato y otros por la permanencia, pero eso en la concepción centavera de los dueños del balón en México, no tiene cabida.

Basta con constatar que los últimos cuatro lugares de la tabla de cocientes al finalizar el ciclo futbolístico 2024-2025, son los cuatro equipos de la mancomunidad Orlegi-Grupo Salinas: Santos Laguna, Atlas, Puebla y Mazatlán.

El principal grupo promotor de la aberrante decisión de blindar a los 18 equipos de la primera división, va en rampante mediocridad gozando de absoluta impunidad con equipos que no le aportan nada al fútbol mexicano. Uno de ellos, tristemente, es el Puebla.

Los Rayos de Aguascalientes completaron muy fácil el trámite de vencer al Puebla y levantaron su bandera con el cero a uno final.

Con la derrota 12 del torneo, el Puebla dice adiós a otro semestre lamentable, ubicado momentáneamente en el penúltimo lugar de la tabla general y de cocientes.

Los Camoteros esperan el resultado de los Cañoneros del Mazatlán para saber si tendrán que pagar 47 o 80 millones de pesos.

<b>PUEBLA</b>	<b>0</b>
---------------	----------

Entrenador  
**P. GUEDE**

- 1 Julio González.
- 13 Juan Fedorco.
- 26 Brayan Angulo.
- 33 Jorge Rodríguez.
- 204 José Pachuca.
- 4 Efraín Orona.
- 7 Franco Moyano.
- 12 Raúl Castillo.
- 2 Gustavo Ferrareis.
- 11 Emiliano Gómez.
- 18 Ricardo Marín.

<b>1</b>	<b>NECAXA</b>
----------	---------------

Entrenador  
**N. LARCAMÓN**

- 22 Luis Unsain.
- 4 Alexis Peña.
- 6 Jesús Alcántar.
- 26 Emilio Lara.
- 7 Kevin Ante.
- 8 Agustín Palavecino.
- 10 José Paradelá.
- 15 Pável Pérez.
- 21 Johan Rojas.
- 29 José Rodríguez.
- 30 Ricardo Monreal.

## Estadio Cuauhtémoc

Jornada 17 del Clausura 2025

Árbitro central: Guillermo Pacheco. Asistente 1: Jorge Antonio Sánchez. Asistente 2: Michel Caballero. Cuarto árbitro: Luis Alfredo García.

Goles: J. Paradelá (43').



Ignacio Téllez

# Confirma filtración directiva; club censura conferencia

En conferencia de prensa, el DT del Club Puebla confirmó a GRADA que bajó a siete jugadores a la Sub-23 por bajo rendimiento, validando una filtración hecha por Rogelio Roa, Director de Mercadotecnia y Negocios del club, en un grupo de WhatsApp con aficionados cuyas conversaciones obtuvo este medio. Posteriormente, el equipo censuró eliminó del video oficial la pregunta de GRADA y las respuestas de Guede.

## CLUB PUEBLA

David Badillo

La derrota ante Necaxa en el Estadio Cuauhtémoc no solo cerró el suplicio futbolístico del Club Puebla en el Clausura 2025. También dejó al descubierto una crisis institucional profunda, que involucra decisiones técnicas, filtraciones de directivos en chats con aficionados y, finalmente, una censura deliberada del club.

Durante la conferencia de prensa posterior al partido, el técnico Pablo Guede fue cuestionado directamente por GRADA sobre la separación de siete futbolistas del primer equipo, luego de que esa información fuera filtrada esta semana por Rogelio Roa, Director de Mercadotecnia y Negocios del Club Puebla, en un grupo de WhatsApp conformado por aficionados del club.

**NO ES QUE LOS SEPARÉ, ALGUNOS LOS BAJÉ A LA SUB-23 Y FUERON UN DESASTRE.**

En dichas conversaciones, en poder de este periódico, **Roa Guzmán reveló que esos siete jugadores fueron separados hace 3 semanas por "falta de compromiso" y "bajo rendimiento"** con la intención de dar "un ejemplo de cómo los medios en su gran mayoría no hacen su chamba".

La respuesta de Guede a este periódico **confirmó la información siendo altamente crítico con el rendimiento de los jugadores en cuestión**

"Llegaste un poco tarde. Hace más de un mes que los separé", aunque se negó a nombrar a los jugadores argumentando que "ya lo sabes vos, pero llegaron tarde". No obstante, corrigió de inmediato. **"No es que los separé, algunos los bajé a la Sub-23 y fueron un desastre. Si no están para jugar bien en la Sub-23, no están para jugar bien en el primer equipo. No es toda la verdad lo que te contaré"**, dijo el entrenador argentino.

Al preguntarle si le sorprendía que un directivo filtrara esa información a un grupo de aficionados, Guede se limitó a decir: "No, porque fue, entre comillas, mentira, creo".

Sobre un posible manejo no transparente con los jugadores que fueron marginados del primer equipo, Guede fue tajante:

"Me río, ¿qué quieres que te diga? ¿Tú crees que yo no puedo ser transparente con la carrera y años que tengo? Para mí no es difícil, es muy fácil: el que no está para jugar no juega. Es así de claro".

La declaración puso fin a los rumores, donde la falta de explicaciones oficiales de la institución abonó a la incertidumbre. El técnico argentino dejó claro que no existieron indisciplinas.

"No, no lo mezcles, indisciplina no", **aunque al ser inmediatamente cuestionado sobre la presunta indisciplina de Luis Quiñones, cayó en contradicciones.** "No, lo de Luis (Quiñones) no tiene que ver, yo te estoy hablando de los jugadores que bajé a la Sub-23 no tenían mucha incidencia y no te voy a mentir: los bajé a jugar a la Sub-23, no jugaron mal, pero la actitud no se negocia".

Cabe destacar que el futbolista colombiano nunca disputó un solo minuto con la categoría Sub-23.

Sobre su continuidad para el siguiente torneo al contar con el contrato vigente, expresó que "es una decisión que no debe de pasar de este fin de semana" luego de que se reúna con la directiva.

Por último, Guede tomó expresamente la palabra para aclarar que "yo no fui claro sino lo siguiente, clarísimo" con los jugadores sobre su separación del primer equipo.

## Censura tras la incomodidad

Una vez finalizada la conferencia de prensa, el departamento de Comunicación del Club Puebla eliminó del video oficial —compartido con medios y publicado en su canal de YouTube— **el bloque completo en el que Pablo Guede respondía a GRADA sobre la filtración hecha por Rogelio Roa y la separación de siete futbolistas del primer equipo.**

Los casi cuatro minutos de intercambio entre el entrenador y este medio, donde el técnico argentino confirmó la baja por bajo rendimiento y cuestionó la actitud de los jugadores en la categoría Sub-23, **fueron suprimidos.**

La censura confirmó lo que ya era evidente: la fractura dentro del plantel del Puebla desde hace semanas, en medio de un manejo directivo errático durante los últimos torneos.

El Club Puebla enfrenta la posibilidad real de pagar la multa más alta del fútbol mexicano. Actualmente, el equipo se ubica en el penúltimo lugar de la tabla de cocientes, lo que implica un pago de 47 millones de pesos.

Sin embargo, si Mazatlán vence este sábado al América, la Franja caerá al fondo y deberá desembolsar 80 millones, en lo que se podría considerar el tercer descenso administrativo- en su historia.

**LOS BAJÉ A JUGAR A LA SUB-23, NO JUGARON MAL, PERO LA ACTITUD NO SE NEGOCIA.**

No es que los separé, algunos los bajé a la Sub-23 y fueron un desastre.

Los bajé a jugar a la Sub-23, no jugaron mal, pero la actitud no se negocia".

Para mí no es difícil, es muy fácil: el que no está para jugar no juega. Es así de claro

Si no están para jugar bien en la Sub-23, no están para jugar bien en el primer equipo.

**PARA MÍ NO ES DIFÍCIL, ES MUY FÁCIL: EL QUE NO ESTÁ PARA JUGAR NO JUEGA. ES ASÍ DE CLARO.**

**EL PROCESO DE RECUPERACIÓN ESTÁ EN NUESTRAS MANOS**

ALPHA 3 XONACA | ALPHA 2 11 SUR | ALPHA 3 BLVD. XONACA

222 550 8230